
様式３ 

会   議   録 

会議名 

（審議会等名） 
大野北公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 
大野北公民館 電話０４２－７５５－６６０１ 

開催日時 平成３１年２月２８日（木） 午後７時～８時 

開催場所 大野北公民館 大会議室 

出 

席 

者 

委 員   ２１人（別紙のとおり） 

事務局   ４人（町本館長代理、小豆澤主事、山本主事、前田公民館活動推進員）

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 １人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

会議次第 

１ 会長あいさつ 

 

２ 議 題 

（１）第４４回相模原市公民館のつどいの結果について 

（２）公民館の事業実施状況について 

（３）スポーツ推進委員の任期満了に伴う候補者の推薦結果について 

（４）次世代に引き継ぐ淵野辺駅南口周辺まちづくり市民検討会委員の選出 

について 

（５）平成３０年度公民館運営協議会補助金の決算見込について 

（６）平成３１年度大野北公民館事業計画について 

（７）公民館内の飲食について 

 

 



審  議  経  過 

主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局の発言） 

 

１ 会長あいさつ 

   小川運営協議会会長からあいさつを行った。 

  

２ 議 題 

（１）第４４回相模原市公民館のつどいへの参加結果について、事務局から説明を行った。

 

（２）公民館の事業実施状況（平成３０年１２月～平成３１年２月分報告）について、事

務局から説明を行った。 

 

（３）スポーツ推進委員の任期満了に伴う候補者の推薦結果について、事務局から説明を

行った。 

 

（４）次世代に引き継ぐ淵野辺南駅口周辺まちづくり市民検討会委員の選出について、安

達委員を選出することで了承された。 

 

（５）平成３０年度公民館運営協議会補助金の決算見込について、事務局から説明を行い

了承された。 

 

（６）平成３１年度大野北公民館事業計画について、事務局から説明を行い了承された。

   ○当該運営協議会主催で公民館利用者を対象とした「まちづくりを考える」 

学習会を実施して欲しい。 

   ●関係課に相談し検討させていただく。 

   ○施設使用料導入前と導入後の利用状況を知りたい。 

   ●平成３１年度の運営協議会で報告させていただく。 

 

（７）公民館内の飲食について、事務局から説明を行った。 

   ○乳幼児の補食も必要と考える。 

事務局から、乳幼児の補食を公民館内の飲食に加えるかどうか確認した結果、多数の

委員が加える考えに賛成し、本件は了承された。 

また、資料の修正は事務局に任された。 

                                   以 上 



大野北公民館運営協議会委員出欠席名簿 

氏  名 選 出 母 体 備考 出欠席 

小川 紳夫 公民館長 会 長 出席 

小野﨑 宏子 淵野辺小学校長   出席 

山口 則夫 共和中学校長   出席 

河本  博 大野北地区自治会連合会 副会長 出席 

山口 信郎 大野北地区自治会連合会   欠席 

飯田 秀雄 大野北地区自治会連合会   出席 

我如古 美弥子 大野北青少年健全育成協議会   欠席 

辻田 勇二 大野北地区老人クラブ連合会   出席 

山田 政枝 大野北地区子ども会育成連絡協議会   出席 

佐藤 幸一 にこにこ星ふちのべ商店会   欠席 

石渡 清司 PTA 大野北ブロック（共和小学校 PTA）   出席 

柿沼 秀康 大野北地区社会福祉協議会   出席 

小野澤 行雄 地区民生委員児童委員協議会   出席 

安達 和夫 大野北公民館利用サークル   出席 

猪口 敦子 大野北公民館利用サークル   出席 

上遠野 イク子 大野北公民館利用サークル   出席 

岡本  誠 社会教育有識者   出席 

河本 耕生 社会教育有識者   出席 

大橋 千景 公募   出席 

岡田  実 公募   出席 

柴田 孝子 公募   出席 

吉田 和代 青少年指導員大野北地区協議会   出席 

村田 明夫 スポーツ推進委員大野北地区協議会   出席 

永井 廣子 広報部会   出席 

 


